
中華民國氣膠研究學會第三屆第二次理監事聯席會議 

會 議 紀 錄 

一、時間：中華民國 86 年 1 月 26 日上午 10：00  

二、地點：國立中興大學  

三、出席人員：洪益夫、鄭曼婷、鄭福田、蔡春進、李崇德、余榮彬、陳壁

生、陳志傑、巢志成、傅武雄、呂世源、劉希平、方國權、陳進成、王訓忠、

李文智、陳瑞仁。  

四、請假人員：吳義林、石東生、陳友剛、張木彬、李芝珊。  

五、主席：鄭曼婷 會長 記錄：李文智 教授  

六、主席致詞：（略）  

七、頒發榮譽會長紀念牌：  

由會長 鄭曼婷教授頒發榮譽會長紀念牌予  

第三屆榮譽會長 洪益夫 教授  

鄭福田 教授。  

八、報告事項：  

1. 蔡春進教授報告本會財務狀況。（如附表一、二、三）  

2. 目前本會已加入國際氣膠聯盟，欲爭取 2002 年國際氣膠研討會在台灣，

須於 1998 年提出相關計畫。  

3. 本會理事蔡春進教授將於本年（1997）2 月 14 日至美國競選 AAAR 理

事。  

4. 日本似乎有意爭取舉辦 2002 年國際研討會。  

九、討論提案：  

議題一：一九九七年氣膠科技研討會有關事項  

討論內容：  

1. 余榮彬博士建議，1997 年氣膠科技國際研討會不要與工業衛生研討會合

併，而與環境測定合併，同時可與工業局人才培訓計畫結合。另外，可

舉辦展覽活動以增加收入。  

2. 李崇德教授建議本研討會與其他課題之研討會分開，但同時間舉行。  



3. 蔡春進教授建議，暫訂研討會名稱為「1997 年國際氣膠科技研討會」。  

4. 陳進成教授表示如果能將計畫書準備妥當，則申請到經濟部工業局補助

經費的可能性很大。  

5. 巢博士建議研討會主題需和工業局結合，如清潔生產、污染防治計劃。  

6. 由於國內氣喘情形非常嚴重，巢博士及陳進成教授建議將健康風險評估

納入此次研討會之項目中。  

議題二：本會之年度重要工作項目  

討論內容：  

1. 呂世源教授建議，今年度應成立中華民國氣膠學會之 Homepage，而由劉

希平教授及呂世源教授負責每年之維護。  

2. 蔡春進教授建議將會址遷至新竹，以利報帳作業之進行。  

議題三：是否增加學生會員委員會  

討論內容：  

1. 李崇德教授建議討論如何增加研討會參加人數及增加學生會員人數。  

2. 鄭曼婷教授建議各校宜找一位博士班同學幫忙推動，並請各位老師要求

學生儘可能留在研討會現場。  

3. 蔡春進教授建議，新進會員必須經理監事審查。  

十、臨時動議：  

1. 與會理監事建議本學會一年出一次英文學刊，讓各位會員能把自己最好

的一篇論文列入。此事宜由王秋森教授歸劃。  

2. 與會理監事原則同意  

 


